



Sporti – das Logo des DBSV

DBSV – Telegramm Nr. 10 / 2010

Liebe Betriebssportfreundinnen, liebe Betriebssportfreunde,

zunächst einmal wünschen wir allen Leserinnen und Lesern ein schönes Pfingstfest. An den Feiertagen finden vielerorts Pfingst-, Städte- und BSG-Turniere in vielen Sportarten statt. Dazu gegebenenfalls viel Erfolg, vor allem aber Spaß und Freude.

DBM im 10.000-Meter-Lauf und Halbmarathon in Leinfelden-Echterdingen erfolgreich

Gerhard Brillisauer (DBSV-Vizepräsident) berichtet über eine vorbildlich organisierte Veranstaltung. Der Baden-Württembergische Betriebssportverband veranstaltete in Zusammenarbeit mit den Sportvereinen TSV Leinfelden und TV Nellingen Wettbewerbe im 10.000 Meter-Straßenlauf sowie Halbmarathon. Es nahmen bei gutem Laufwetter rund 800 Läuferinnen und Läufer teil. Die Siegerehrungen für den Betriebssport fanden viel Beachtung. Dazu trug neben den Leistungen der Sieger und Platzierten auch unser auffälliges neues Roll-Up bei. Alles in Allem war es eine tolle Veranstaltung, wenn auch der Geschäftsführer des BWBSV Klaus Schmid zu recht gerne mehr Teilnehmer außerhalb Baden Württembergs begrüßt hätte. Ein Teilnehmer aus Hamburg gewann immerhin in der Klasse der 70jährigen. Es ist schon erstaunlich, wie unterschiedlich der Teilnehmermix bei den DBM ausfällt. Während es z.B. im Bowling, Golf, Tischtennis, Fußball oder Volleyball üblich ist, dass Teilnehmer aus allen Ecken kommen, gibt es Sportarten, in denen jeweils das Lokalkolorit überwiegt. Dies scheint wohl sehr an der unterschiedlichen internen Vernetzung der jeweiligen Sportart zu liegen.

Ausrichter für DBM im Kleinfeldfußball und Volleyball gesucht

Für die Sportarten Kleinfeldfußball und Volleyball suchen wir für 2010 noch Ausrichter. Die in den Sportarten angedachten Ausrichter Duderstadt und Berlin mussten leider passen. Sollte es nicht gelingen, kurzfristig einen Ausrichter zu finden, werden die nächsten DBM leider erst 2011 stattfinden können. Dies wäre gerade im Volleyball sehr schade, denn Volleyball, Golf und Bowling haben es bisher geschafft, in jedem Jahr eine Veranstaltung durchzuführen.

DBM Hochseesegeln

Die Ostseewoche 2010 vom 1.10. bis 3.10.2010 vor Heiligenhafen verzeichnet bereits 250 Teilnehmer und mehr als 45 Boote. Der DBSV und der BSV Hamburg) haben die Lizenz zur Durchführung der 1. deutschen Betriebsportmeisterschaft im Seesegeln vergeben. Organisator Torsten Strube (ERGO sports/Segeln) organisiert die Regatta-Veranstaltung: „Unser gemeinsames Ziel ist es eine anspruchsvolle deutsche Meisterschaft für alle Firmen, Betriebe, Vereine und Organisationen auszutragen“. Wir erwarten eine große Anzahl von Teilnehmern aus vielen Firmen und allen Teilen Deutschlands. **Ganz neu ist die Einteilung nach Leistungsklassen:**

1. Liga: ORC, sehr gute DSV erfahrene Regattasegler mit entsprechendem Regatta Equipment. (z.B. Regattayachten, Racer, trainierte Crew auf hohem Niveau. (bei ausreichender Anzahl Wertung nach ORC 1 bis 4)
2. Liga: Yardstick, erfolgreiche DSV oder Vereinsregatta Segler mit eigenem oder gechartertem Boot
3. Liga: Yardstick, Regatta für Segler mit Spaß am Regattasegeln. Eigene oder gecharterte Yachten, Der deutsche Betriebsportmeister im Seesegeln wird in jeder Liga ausgesegelt.

ECSG 2011, Europa kommt nach Hamburg

Unter dem Motto „Sport trifft Kunst“ stellte die Hamburger Senatorin für Kultur, Sport und Medien Frau Prof. Dr. Karin von Welck gemeinsam mit BSV-Präsident Ingo Aurin eine Plakataktion vor. Die sechs Motive sollen ab Herbst helfen, die ECSG 2011 noch bekannter zu machen. Nähere Informationen sind den Verbänden direkt zugegangen und auf der Homepage nachzulesen.

23.5.2010 U.T.